

★チャレンジ! 夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

体育科の指導主事訪問から・・・

11月13日（水）に秋田県教育庁南教育事務所の〇〇〇〇指導主事をお迎えし、5・6年の体育科の指導主事訪問を行いました。太田中学校の〇〇〇〇先生、太田南小学校の〇〇〇〇教頭先生、太田東小学校の〇〇〇〇先生、〇〇〇〇先生、学校運営協議会委員の〇〇〇〇さんからも授業参観していただきました。

今回はソフトバレーボールの授業を行いました。本校にはバレーボールのネットがないため、授業者の〇〇〇先生がスズランテープでネットを作り、バトミントンの支柱にそれを付けながらソフトバレーボールの授業を行いました。この準備だけでもすごいことです。〇〇指導主事も感心していました。当日は全校音楽劇の疲れもあり、欠席者が3名いましたが、前向きな授業態度やボール操作、そして互いに声を掛け合って学ぶ姿など、子どもたちのいいところが授業後の研究協議でも話題に挙がりました。全校音楽劇が終わってからソフトバレーボールの授業を始めたので、パスやレシーブの技能は十分に身に付いていないのではないかと思いましたが、結構上手でビックリしました。何よりソフトバレーボールの技能そのものよりも、5・6年生一人一人の学ぶ姿勢が一番よかったと思えました。こうした5・6年生の頑張りが太田北小学校全体の授業改善につながってほしいと願っています。



看板撤去作業、ありがとうございました！！

11月17日（日）の朝、PTA安全・環境部の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、そして〇〇〇〇〇教頭先生、〇〇〇〇先生が交通安全の看板撤去作業を行いました。休日にも関わらず御協力いただき、ありがとうございました。今年も子どもたちが交通事故にあうこともなく、安全・安心に登下校することができました。日頃の保護者や地域の皆さんの見守りのおかげです。今週は寒さが急に厳しくなり、冬の到来を感じるようになりました。今後は学校でも冬道の安全指導をしていきたいと考えています。御家庭でも日々の言葉掛けをお願いします。

